

学校だより

NO. 87

H28. 3. 11(金)

あけの

学校教育目標

心身ともに健康で、個性豊かな
実践力のある子どもの育成

めざす子ども像 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

6年生お別れ遠足へ・・・！

3/4〈金〉絶好の天気にも恵まれ、6年生は集団としては最後の旅、お別れ遠足へ出向きました、志摩スペイン村へ。

出かける数日前から、ピレネーやキディモンセラー、スプラッシュモンセラーなど次々の話題にする子どもたち。バスに乗る前から笑顔があふれていました。パルケ・エスパーニャのゲートをくぐると、クラス別に記念撮影をして、三々五々。一目散にコースター系の場所へとグループ別に小走りで出かけて行きました。



園内での笑顔のスナップ写真です。すべて担任の先生方の撮影です・・・いい笑顔ですね。



続いてアトラクションに乗って・・・ 右の写真の手を振る子、わかりますか？

担任の先生方を誘って、一緒に乗るグループもいて、とてもいい思い出

の一日になりました。よかったね、6年生。ミールクーポンの料金内での食事もたいへんでしたね(下)



駐停車のマナーをお守りください・・・お願いします。

先日、小俣総合体育館前を通過した運転手さんから学校へ電話がありました。迎えの際、西門側の路上に駐車する車が多く、横断歩道を渡る子どもが見にくい、危険だというものでした。事故が起きてからでは遅いので、お急ぎのこともあるかもしれませんが、子どもさんを迎えて乗せる時は、駐車の順番を守っていただき、駐車場をご利用下さい。お願いします。

6年生を送る会番外！

列先頭の
5年生(右)

前号で紹介や掲載できなかった「6年生を送る会」の5・6年生の笑顔を少しですが紹介します。6年生はほんとうに下級生に優しく、よく面倒をみる子どもたちです。また、どんなことにも一生懸命取り組む子どもたちでもあります。そんないい面がよく出ていますね。



カメラに向かっていい顔の6年生(上左2枚)、同じ通学団の1年生からプレゼントを首に(右)

先週金曜日に5年生が卒業式の式場を設営してくれました。ありがとう。

式の練習始まる！

そして今週より4・5・6年生の式練習が本格的にスタートしました。主役の6年生は、証書授与、呼びかけ、合唱と盛りだくさんです。4・5年生はバトンを引き継ぐ役、これも呼びかけと合唱の練習に集中です。4・5年生の合唱練習のようす(3/7撮影)と2人の5年生ピアノ伴奏者



2・3年生の合奏の風景・・・！

音楽や図工も当然のことながら、まとめの時期に入っています。各学年、特に1・2・3年生のクラスから、整った合奏の音色が時折聞こえてきます。最後の曲はどの学年も合奏をしたり、歌を合わせたりの「まとめ」の曲なのでしょう…

今週も3Aでは、アルトリコーダーによる『エーデルワイス』の合奏が、2Aではピアノカと歌や手拍子を入れての合奏がなされていました。2Aは一回終了したにもかかわらず、リクエストをして再度演奏してもらいました、ありがとう。

左下の写真3A、右の2枚は2Aです

